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Вся власть Советам. Навстречу выборам 

КТО, ЕСЛИ НЕ МЫ? 
Вот и подходит к концу предвыборная кампания. Много ли успели 

рассказать избирателям о своих предвыборных платформах кандидаты в 
депутаты, начиная с Советов районного значения "до РСФСР? Навряд 
ли. И на мой взгляд, сегодня, накануне дня выборов, тревожно одно: из
биратели плохо знают своих будущих депутатов — слишком мало време
ни было отведено на встречи, выступления, пояснение кандидатами того, 
что они будут решать в первую очередь, если их изберут в. Совет. 

А в нашем городе проблем хватает, 
какой только социальной сферы не 
коснись. Сейчас очень актуален ло
зунг «Вся власть Советам!». Нынеш
няя власть в лице работников горис
полкома, райисполкомов народ не 
устраивает. А все потому, что этим 
органам, как и всем нынешним депу
татам, все время приходится высту
пать в роли просителя. И просят они, 
как правило, у руководителей наших 
крупнейших промышленных предпри
ятий финансовой поддержки. 

Между тем, город раздирает ве
домственная разобщенность. Д а ж е ее* 
ли взять такой простой вопрос, как 
уборка улиц. У иной — десятки хозя
ев: кто-то добросовестно содержит 
свой участок улицы, а кто-то вообще 
забыл о своей обязанности. И стыдно 
за неприглядный облик города всем 
нам, за грязь на улицах, неблагоуст
роенность и необихоженность жилых 
микрорайонов. 

Не дай бог у вас дома случилась 
авария — трубу прорвало. Вы сроч
но звоните в аварийную службу, а 
как на грех бригада- в этот момент 
на выезде. В другую такую же служ
бу другого предприятия лучше не об
ращаться •— все равно не приедут, 
потому что они обслуживают дома 
«своего» ведомства, а вы к нему от
ношения не имеете. Караул кричи, а 
спасай положение своими средства
ми, так как соседи снизу спасибо не 
скажут. 

Или транспорт. Почему-то все в го
роде считают, что вопросы, связан
ные с трамваем, относятся только к 
металлургическому комбинату. Мно
го у нас любителей прокатиться бес
платно, сиденья в вагонах исковер
каны, стенки изнутри исписаны лю
бителями оставлять автографы... 
Убытки терпит только комбинат. Но 
не одни же металлурги ездят на трам.-
вае — где помощь других пред
приятий? 

Много упреков — ijt справедливых, 
•из-за долгого простаивания на оста
новках, тяжко втиснуться в вагон в 
часы пик... Недавно довелось мне по 
путевке посетить Г Д Р . Там тоже 
трамваи. На каждой остановке 
график движения поездов, расписан
ный по минутам. Решил я «прокон
тролировать», как он соблюдается. 
Несколько трамваев пропустил, све
ряя их прибытие на остановку по ча
сам +- и, к моему удивлению, ни один 
не вышел из графика ни на минуту. 
Вот бы нам такой порядок! 

Вспомнишь наш магнитогорский 
трамвай и дурно стает: вечно бит
ком набитый уставшими и обозлен
ными пассажирами, где, не дай бог, 
кого нечаянно плечом заденешь, — 
такое о себе услышишь, чего и знать 
не знал. Ну, окажите, почему в Г Д Р 
можно, а у нас нельзя навести поря
док в работе трамвая? 

Или возьмите жилищную проблему. • 
Каждый год вводим в строй многие 
тысячи квадратных • метров жилья, 
каждый дом такой, что в нем-могли 
бы разместиться жители целой дерев
ни. А где. сопутствующие этим «де
ревням» социальные объекты: магази
ны, школы, детсады? Кто «забывает» 
их строить? А ведь отсюда и мучения 
жителей-новоселов: детишек тащат в 
переполненных трамваях и автобусах 
в самые «пиковые» часы через весь 
город, школы работают в три смены 

"«—> остается только гадать, какие зна
ния может получить при таком, «кон
вейере» наше грядущее поколение, 
наша смена — уроки-то идут сокра
щенные. Про магазины и говорить не 
хочется. 

Сколько уж раз писали и говорили 
о том, что надо,'просто необходимо 
сдавать новые микрорайоны в комп
лексе со всеми объектами соцкульт
быта — но что толку, если Иван ки
вает на Петра, а Петр — на Ивана? 

И потому сколько решений по этому 
вопросу ни принималось, столько же и 
не выполнялось. 

Ло-прежнему - не решено снабже
ние города товарами народного пот
ребления и продовольствием. Мы се
годня ощущаем дефицит во всем, что 
в недалеком прошлом открыто лежа
ло на прилавках."Вот и встают люди 
пораньше у дверей магазинов, обра
зуя толпы: а вдруг что-нибудь «выб
росят» на прилавки. Если бы мне 
кто-нибудь раньше сказал, что в про
даже не будет простых носков, ниж
него белья, я бы ему в лицо рассме
ялся. Зато сейчас пришлось бы извщ 
няться и признавать, что был тогда 
неправ. Оторопь меня берет: ведь мы, 
металлурги, отправляем столько ты
сяч тонн металла, из которого делают 
холодильники, стиральные машины,, 

'телевизоры и т. д. Куда нее девается, 
как в прорубь? А взять другие пред
приятия нашего города — ведь они 
тоже поставляют свою продукцию в 
другие регионы страны, туда, где из
готавливают товары народного пот
ребления. 

Так может, стоит подумать депута
там, которых мы изберем 4 марта, как 
добиться от наших городских пред
приятий выхода на прямые контакты, 
чтобы на прилавках города появи
лось, наконец, хоть что-нибудь? Если 
не мы, так кто же будет решать все 
эти проблемы? 

Пора, я думаю, понять всем, что 
манна небесная на нас не посыплет
ся, и всего надо добиваться самим. 
И помимо всего прочего должен сто
ять вопрос о введении для всех маг-
нитогорцев районного северного ко
эффициента со всеми вытекающими 
из него льготами и компенсациями. 
Наш город давно этого заслужил. 

Призываю всех металлургов,, отки
нув свое неверие в то, что жизнь на
ша может измениться к лучшему, 4 
марта прийти на избирательные уча
стки и отдать голоса за тех кандида
тов, которые, встав у руля власти, за
хотят и сумеют повернуть нашу 
жизнь в лучшую сторону. Если Сове
ты возьмут в свои руки полную 
власть, я верю, что здесь, в нашей 
некогда ковыльной уральской степи, 
будет город-сад. 

в. чистяков, 
штабелировщик листопрокатного 

цеха № 4. 

ЛИНИЯ ПЕРЕМЕН— 
ЗАКОН и ПРАВДА 

Накануне выборов, думается, нашим избирателям бу
дет интересно узнать, что городской отдел комитета го
сударственной безопасности выдвинул своих кандидатов 
в народные депутаты городского и районных Советов. 
Наш корреспондент беседовал с Игорем Яковлевичем 
ЕВСЕЕВЫМ —- заместителем начальника Магнитогор
ского горотдела УКГБ СССР по Челябинской области, 
кандидатом в депутаты Орджоникидзевского районного 
Совета. 

— Игорь Яковлевич, в 
последнее время упоми
нание об «органах» вызы
вает в обществе неодно
значную реакцию. Ду
маю, это естественная ре
акция на то, что произош
ло с нами в разные пе
риоды культа Сталина и 
последующих культиков. 
Видимо, поэтому наряду 
с мыслями о насущной 
необходимости обеспечить 
безопасность нашего го
сударства появляются и 
сомнения по поводу сох
ранения в неизменном ви
де такого государствен
ного института, как ваш. 
Конечно, трудно сейчас 
требовать от граждан 
былого единомыслия. Да 
и нужно ли пытаться 
сформировать его? Время 
неизменных «твердых» 
убеждений, которые под
держивала в нас «силь
ная рука», безвозвратно 
прошло". И это хорошо. 
Люди получили возмож
ность не только самосто
ятельно думать, но и вы
сказывать мысли вслух. 

В первую очередь, хо
телось бы узнать: наша 
очередная встреча про
диктована желанием сде
лать работу городского 
отдела более гласной 
.или это естественное в 
наше время желание от
межеваться от прошло
го, показать, что коми
тет государственной безо
пасности служит интере

сам государства, народу, 
а не является каратель
ным орудием админист
ративно-командной сис
темы? 

— Развивая мысль, зало
женную в вопросе, хотелось 
бы отметить, что происходя
щие серьезные перемены в 
работе органов госбезопас
ности сопровождаются про
цессом переосмысления .их 
места и ,роли в политичес
к о й системе и механизме 
социа листическог о пр авов о -
го государства. Мы можем 
смело утверждать, что этот 
процесс отражает обновле
ние советского общества, 
корректирует функции как 
органов КГБ в целом, так и 
нашего отдела в частности. 

В основе происходящего 
два критерия — закон и 
правда. Главное направле
ние всех усилий сосредото
чено на реализации принци
пов демократии и гласности, 
творческого обнов л е н и я 
всех форм оперативной дея
тельности горотдела Маг
нитогорские чекисты явля
ются активными участни

ками формирования правово
го государства. И многое ло
жится в русло четкого по
нимания места и роли КГБ 
и его органов на местах в 
механизме социалистическо
го государства. Именно та
кой подход должен опреде
лять суть изменений право
вой системы в сфере обеспе
чения государственной безо-

(Окончание на 2—3-й стр.) 

Репортерская 
хроника 

Награда 
за работу 
с молодежью 

Почетным Знаком ЦК 
ВЛКСМ награжден член 
Центрального Комитета 
ВЛКСМ, мастер листо
прокатного цеха ММК 
Игорь Михаилович Пав

лов. Так оценена боль
шая и успешная работа 
по коммунистическому 
воспитанию молодежи, 
проведенная в комсо
мольской организации' 
комбината, города, обла
сти. 

А месяцем раньше де
легаты областной комсо
мольской конференции 
вновь рекомендовали 
И. М. Павлова к из
бранию членом Ц К 
ВЛКСМ на XXI съезде 
В Л КОМ. Вот и получа
ется у коммуниста, как в 
той, широко известной 
песне: «Не расстанусь с 
комсомолом, буду вечно 
молодым». 

Дело 

человеком славится 

Давно подмечено: коллек
тив силен своими традиция
ми, преемственностью в пе
редаче опыта. И носителями 
традиций обычно являются 
ветераны производства. 

В цехе механизации сре
ди ветеранов большим ав
торитетом пользуется бри
гадир слесарей Борис Алек
сандрович ЗВЕРЕВ. В его 
трудовой книжке одна за
пись: о приеме в цех. В нем 
он и проработал сорок лет. 

Скупой, бедной на собы
тия может показаться та
кая биография с одной за
писью в трудовой книжке. 
Но ведь на самом деле все 
иначе. На "самом деле — у 
Б о р и с а Александровича 
жизнь, отданная любимому 
делу. И о том, каких высот 
он достиг в нем, свидетель
ствует орден Трудовой Сла
вы I I I степени. 

У Зверева много учеников. 
В их числе Андрей ПОЖИ-
ДАЕВ. 

Фото В, Макаренко. 


